



Economía mexicana, con buenas perspectivas para 2015



A pesar de la situación complicada que se ha vivido en las últimas semanas, la economía mexicana está bien y con buenas perspectivas para 2015, como lo demuestra la confirmación de las calificaciones soberanas de México por parte de Standard & Poor's, afirma la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El titular de la Unidad de Planeación Económica de Hacienda, Ernesto Revilla Soriano, resalta que el objetivo del Gobierno federal para el próximo año será acelerar esa trayectoria positiva y consolidarla para el bienestar de las familias mexicanas.